



Semana de la y la Ingeniería Agrimensura

Colegiados y Colegiadas:

Decía Nelson Mandela que el valor no es la ausencia de miedo, sino el triunfo sobre él. ¡Que mucho hemos vencido y superado como Colegio y como pueblo en el pasado año! En momentos cuando la inmensidad de lo que enfrentamos nos abrumaba, supimos salir adelante y ayudar a nuestro pueblo en su hora más terrible. Así, llegamos a nuestra segunda Semana de la Ingeniería y la Agrimensura en medio de la pandemia, pero lo que hemos aprendido, sobrevivido y aportado en este año lo llevaremos por siempre en el corazón como un ejemplo de servicio y entrega.

Hemos continuado luchando por que se sostenga la colegiación y demostrar el valor tan importante que tiene esta profesión para fiscalizar y ejecutar las grandes obras de construcción que se avecinan a raíz de los fondos CDBG-DR y que afectará la vida de Puerto Rico en los próximos 50 años. Luego de tan duros retos enfrentados los pasados años, es evidente lo esenciales que son nuestras profesiones para Puerto Rico.

Debido a la pandemia continuamos tomando todas las medidas necesarias para la seguridad de todos y todas. Es por esto que las actividades de esta semana se realizarán en formato virtual. Te invitamos a que te unas a nuestras redes y formes parte del programa, desde la entrega de la proclama y el Junte Ambiental hasta la presentación de nuestro proyecto fotovoltaico en la sede principal. Nuestra Expo Cumbre y Convención se celebrarán por todo lo alto en agosto.

Agradezco la confianza puesta en mi Presidencia y juntos continuaremos potenciando la reconstrucción de Puerto Rico.

Ing. Juan F. Alicea Flores, PE

Presidente

Colegio de Ingenieros y Agrimensores de Puerto Rico